
  県南地区総会が開催されました 
 
 令和 3 年 4 月 4 日(日)午前 10 時より白河市中央公民館で代議員 25 名出席のもと、県南

地区総会が開催されました。コロナ禍での開催となりましたが十分な感染対策を取りなが

ら、総会は進められ活発な意見が出されました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      落合地区協議会長の主催者挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    白河第１団柳沼団委員長より開催地区代表の歓迎挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      福島連盟高橋副理事長からの来賓代表挨拶 
 



 

       二宮地区コミッショナーの研修などについての報告 

            意見を述べる代議員 
 


